

ABSTRAK

Seperti kita tahu, bahwa dalam dunia bisnis ini penuh dengan persaingan dalam dunia usaha semakin ketat. Kondisi ini perusahaan di tuntut untuk selalu melakukan perbaikan dan menciptakan suatu keunggulan serta terobosan baru agar perusahaan tetap eksis. Oleh karena itu setiap pihak terkait terlebih manajemen dituntut untuk terus menjaga kelangsungan hidup perusahaan bahkan meningkatkan prestasi kinerja perusahaan. Maka analisis laporan keuangan diperlukan untuk penilaian kinerja perusahaan.

Pada penelitian ini peneliti mengukur kinerja keuangan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk dengan menggunakan alat – alat analisis berupa rasio yaitu meliputi rasio *likuiditas*, *solvabilitas*, *aktifitas*, *profitabilitas*, pengukuran kinerja keuangan ini untuk mengukur kinerja PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk selama lima tahun yaitu dari tahun 2008 sampai dengan tahun 2012. sehingga dengan hasil pengukuran selama lima tahun tersebut dapat diketahui kecendrungan kinerja keuangan perusahaan.

Setelah dianalisis maka hasil penelitian menyatakan bahwa kinerja keuangan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk menunjukkan analisa bahwa perusahaan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk dalam menjalankan operasional perusahaan bisa dikatakan baik atau efisien karena dalam hal ini bisa dilihat dari segi aktiva yang dimiliki oleh perusahaan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk yang cukup tinggi dari pada hutang yang dimiliki oleh perusahaan dari analisis rasio bahwa aktiva perusahaan lebih banyak dari berbagai sumber – sumber yang ditanamkan oleh perusahaan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk antara lain piutang dalam hal ini perusahaan memiliki piutang yang cukup besar yang ditanamkan di piutang ketiga serta piutang dengan hubungan istimewa serta yang ditanamkan di aktiva tetap berupa perkebunan.

Apabila dilihat berdasarkan analisis rasio secara keseluruhan menunjukkan bahwa kondisi PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk sudah bagus baik dilihat dari rasio *likuiditas*, *solvabilitas*, *aktivitas*, *profitabilitas* menunjukkan kinerja perusahaan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk cukup memuaskan, walau terjadi perubahan setiap tahunnya yang ditunjukkan dengan rasio keuangan yang naik turun pada setiap tahunnya di perusahaan PT.ASTRA INTERNATIONAL.Tbk

Tingkat *solvabilitas* pada hutang jangka panjang dari tahun ke tahun mengalami penurunan dalam hal ini bisa dikatakan bahwa perusahaan dalam membiayai operasionalnya tidak lagi bergantung pada hutang jangka panjang. Dikarenakan beban bunga yang tinggi yang diberikan para kreditor

Hasil penelitian penulis ini diharapkan dapat digunakan untuk menilai keberhasilan kinerja perusahaan dalam menjalankan usahanya dan menjadi acuan bagi perusahaan terutama untuk meningkatkan kinerja perusahaan yang akan datang.